



Landesbischof Bedford-Strohm gratuliert Kardinal Marx zum 70. Geburtstag

Der bayerische Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm gratuliert dem Erzbischof von München und Freising, Reinhard Kardinal Marx zu seinem 70. Geburtstag am 21. September.

Bedford-Strohm: „Für mich ist der 70. Geburtstag von Kardinal Marx Anlass für große Dankbarkeit. Dankbarkeit für die Klarheit seiner Worte, die bei vielen Themen Orientierung geben und Dankbarkeit für brillante Predigten, die mich immer wieder sehr berühren. Dankbarkeit für mutige Schritte der Öffnung, die uns ökumenisch zusammenbringen. Und Dankbarkeit für die Freundschaft, die zwischen uns gewachsen ist. Möge Gott ihn mit seinem Segen weiter begleiten und es ihn spüren lassen“.

München, 18. September 2023
Johannes Minkus, Pressesprecher

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im [Pressebereich auf bayern-evangelisch.de](https://www.bayern-evangelisch.de/pressebereich).